



Hochbord Dübendorf – Neubau Wohn-, Büro- und Gewerbegebäude
 Michael Meier und Marius Hug Architekten Zürich



Wettbewerb 2014
 Realisierung 2016–2022
 Bauherrschaft Anlagestiftung Turidomus
 In Zusammenarbeit Studio Vulkan

Das Hochbord Quartier liegt zwischen Dübendorf und dem Bahnhof Stettbach. Dieser bildet ein modernes Stadtor und verbindet das angrenzende «Hoffnig Areal» innerst Minuten mit Zürich. Ein erfolgreicher Studienauftrag 2015 brachte einen prägnanten Auftakt ins neue Quartier hervor, der 2022 eröffnet wurde.

Als Silhouette der Stadtkante besetzen zwei Baukörper, ein Langhaus im Norden und ein Punkthaus im Süden, das Grundstück und orientieren sich an der Struktur des Hochbords. Ihr konischer Zwischenraum bündelt Passantenströme und schafft mit einer Arkade attraktive Aussenräume.

